



Der Nachwuchs liegt dem neuen Direktor besonders am Herzen.

Fotos: @Anton Meusburger

## Direktorenwechsel an der Musikschule

Ab Sommer 2021 wird der Direktorposten der Musikschule Bregenzerwald neu besetzt.

**EGG** Die Musikschule Bregenzerwald hat sich in den vergangenen Wochen intensiv mit der Neubesetzung des Direktorpostens beschäftigt.

Mehrere Bewerber standen zur Debatte, eine engere Auswahl wurde getroffen und schlussendlich ist die Wahl auf den aus Egg stammenden Anton Meusburger gefallen.

### Neuer Direktor

Nach nun 21 Jahren verlässt Urban Weigel die Musikschule Bregenzerwald, sein Nachfolger Anton Meusburger ist schon seit vielen Jahren mit der Musikschule verbunden und kommt somit nicht als Fremder an diese Schule. Sei-

ne musikalische Laufbahn hat der heute 37-jährige schon mit sieben Jahren begonnen. Recht schnell machte er auf sich aufmerksam, als williger Schüler, aber vor allem als musikalisches Talent. Auch beim Musikverein Egg dauerte es nicht lange und er saß in den vorderen Reihen, dort überraschte er mit so manchem Solo auf Konzerten und bei diversen Auftritten.

### Musikalischer Werdegang

Der junge Musiker entschied sich seine berufliche Zukunft der Musik zu widmen. Erst besuchte er das Musikgymnasium in Feldkirch und studierte anschließend am Landeskonservatorium Instrumental- und Gesangspä-

dagogik, im Hauptfach Trompete mit Schwerpunkt Jazz- und Populärmusik, welches er mit Auszeichnung abschloss. Um seine pädagogischen Fertigkeiten zu verfeinern, entschied Anton Meusburger sich zusätzlich für eine Kinesiologie Ausbildung in Innsbruck. Seit 11 Jahren ist er nun als Trompeten- und Ensembleleiter an der Musikmittelschule Lingnau sowie an der Musikschule Bregenzerwald tätig. Neben seiner Lehrtätigkeit ist der Musiker auch regelmäßig in Formationen wie dem Big Band Club Dornbirn, Jazzorchester Vorarlberg, Allegra Big Band, CIA u. a. zu hören.

### Kinder begleiten

Als Musikpädagoge durfte er etliche Schüler zu Wettbewerben begleiten und sie in großer Zahl durch Stufenprüfungen/Leistungsabzeichen führen. „Gemeinsam mit den eigenen Schülerinnen und Schülern an den gestellten Herausforderungen (Konzerte, Wettbewerbe etc.) zu wachsen, ihre Leidenschaft und Faszination am Musizieren so zu stärken und weiterzutragen ist ein unglaublich schönes Erlebnis und gleichzeitig eine enorme Stärke der Musikschule Bregenzerwald mit all ihren Lehrkräften“, so Anton Meusburger. Der Nachwuchs und das gemeinsame Musizieren liegen dem neuen Musikschuldirektor besonders am Herzen. „Es gilt jeden Schüler dort abzuholen wo er musika-



Anton Meusburger wird neuer Direktor der Musikschule Bregenzerwald.

lisch steht, und in ihm das Feuer für die Musik zum Lodern zu bringen, das steht für diese Musikschule, als anerkannter Kulturträger im Bregenzerwald.

### Freude an Musik

Die Musikschule Bregenzerwald ist eine Wandermusikschule, unterwegs in 23 Bregenzerwälder Gemeinden. Das Angebot hier im Bregenzerwald in einem Ensemble oder Orchester mitzuspielen, wird von rund 1300 Musikschülerinnen und Musikschülern wahrgenommen und von insgesamt 49 Lehrpersonen ermöglicht. Das Anbieten von Möglichkeiten zu wachsen, in Form von Auftritten und Konzerten – musikalisch, sozial und persönlich – genau darum geht es dem neuen Direktor der Musikschule Bregenzerwald, der seiner neuen Aufgabe mit viel Freude und voller Elan entgegenguckt.



Anton Meusburger ist Musiker aus Leidenschaft.